

# PlantaDoce.

Público

## Canarias adjudica a Abex el suministro de fungibles para el Da Vinci por 308.000 euros

El destino del suministro es dos hospitales de Gran Canaria y dos hospitales de Tenerife, dependientes ambos del Servicio Canario de la Salud.

PlantaDoce  
16 ago 2021 - 13:40



Canarias refuerza su red quirúrgica Da Vinci. El Ejecutivo regional ha adjudicado a Abex el suministro de fungibles de los sistemas quirúrgicos Da Vinci. **El importe de este contrato es de 308.000 euros**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

El destino de los suministros de fungibles es el Complejo Hospitalario Universitario Insular Materno Infantil (Las Palmas de Gran Canaria), el Hospital Universitario de Gran Canaria Dr. Negrín (Las Palmas de Gran Canaria), el Hospital Universitario Nuestra Señora de Candelaria (Santa Cruz de Tenerife) y el Hospital Universitario de Canarias dependientes del Servicio Canario de la Salud (Santa Cruz de Tenerife).

---

# PlantaDoce.

---

La adjudicación prevé el suministro de un total de 204 unidades, cuyo objetivo es garantizar el suministro de fungibles en la consola quirúrgica del Da Vinci, el carro del paciente y la torre de visión.

El Ejecutivo autonómico ha justificado la redacción de este contrato, mediante un informe de propuesta, para adecuar las necesidades que se prevén en la anualidad de 2021 de estos hospitales. Además, el Gobierno canario sólo ha recibido una oferta para esta adjudicación, la de Abex.

## Canarias justifica la redacción de este contrato para adecuar las necesidades previstas en las anualidades de 2021 de estos hospitales

Abex Excelencia Robótica es una compañía participada por Palex Medical, empresa española especializada en la distribución de dispositivos médicos, y AB Medica, empresa italiana productora y distribuidora de las tecnologías médicas. En mayo, **Abex se adjudicó el suministro e instalación de un equipo Da Vinci en Extremadura.**

La última semana de julio, el Consejo de Gobierno de la región aprobó la concesión de un crédito de 50 millones de euros para el Servicio Canario de Salud al objeto de financiar la deuda generada durante el ejercicio de 2020.

Este acuerdo se justifica por el esfuerzo realizado por la administración autonómica por cumplir el periodo medio de pago a proveedores, según informó el Ejecutivo regional en un comunicado de prensa.